

Rmc vient de me permettre d'exprimer mon avis sur le maire qui a pris un arrêté contre les agriculteurs via interdiction pesticides (ce jour à 13 heures)! Rappel le Préfet est désigné pour représenter l'Etat et le Maire est élu pour représenter l'Etat. La multiplication d'arrêts « truque/muche » est insupportable. Comment supporter la multiplication des républiques? Je l'ai dit aux journalistes: quelques dizaines de m2 d'espaces verts entretenus (publics/privés) dans ma commune et 2500 ha de terres cultivables. Faut-il respecter le travail des agriculteurs ou donner raison à celles et ceux qui prennent nos territoires ruraux pour leur jardin de jeux? Le monde agricole va mourir de la bêtise humaine!